

MENSAJE DE AÑO NUEVO DEL DELEGADO PROVINCIAL DE LA DELEGACIÓN SAN FRANCISCO DE ASÍS DE CHILE

Jubileo de la Esperanza, 2025 años de la encarnación de Jesucristo y VIII Centenario del “Cántico de las Criaturas” de San Francisco de Asís

“Altísimo, omnipotente, buen Señor, Tuyos son la alabanza, la gloria, el honor y toda la bendición. Solo a Ti, Altísimo, se deben; Y ningún hombre es digno de mencionarte a Ti. Alabado seas, mi Señor, con todas Tus criaturas...”

Mis hermanos de la Delegación San Francisco de Asís de Chile, mis hermanas Clarisas Capuchinas del Monasterio de la Santísima Trinidad de Santiago y del Monasterio Santa Clara de Pucón, mis hermanos vocacionables, mis hermanos y hermanas, laicos y laicas, y juventud capuchina y de la OFS, al pueblo de Dios simpatizante con nuestro carisma franciscaniano, *¡el Señor les dé la paz!*



Al comenzar este nuevo año 2025, nos encontramos en un tiempo lleno de esperanza y renovación. No solo celebramos la llegada de un nuevo año, sino que también conmemoramos el Jubileo de la Esperanza y el centenario del "Cántico de las Criaturas" de San Francisco de Asís. Estos eventos nos invitan a reflexionar sobre nuestra fe, nuestra relación con la creación y nuestro compromiso con un futuro más esperanzador. El Jubileo de la Esperanza es un tiempo especial de gracia y reflexión, donde somos llamados a renovar nuestra fe y esperanza en Dios. En medio de los desafíos y dificultades del mundo actual, la esperanza es una luz que nos guía y nos fortalece. Recordemos que nuestra esperanza no está basada en las circunstancias externas, sino en la promesa eterna de Dios de estar con nosotros y guiarnos. Este Jubileo nos invita a redescubrir la alegría del Evangelio y a vivir con un espíritu de gratitud y confianza en Dios. Es una oportunidad para abrir nuestros corazones a la acción del Espíritu Santo y dejar que Él renueve nuestras vidas y comunidades.

Este año también celebramos el centenario del "Cántico de las Criaturas", una de las obras más hermosas y significativas de San Francisco de Asís. En su cántico, San Francisco expresa su profunda alabanza y gratitud a Dios por toda la creación, llamando a todas las criaturas a unirse en la alabanza al Creador. El "Cántico de las Criaturas" nos recuerda la belleza y la interconexión





de toda la creación. Nos invita a vivir en armonía con la naturaleza y a cuidar de nuestro planeta con amor y responsabilidad. En este centenario, renovemos nuestro compromiso de ser buenos administradores de la creación, protegiendo y preservando la tierra para las generaciones futuras.

Queridos hermanos y hermanas, al iniciar este nuevo año 2025, les invito a abrazar el Jubileo de la Esperanza y a celebrar el centenario del "Cántico de las Criaturas" con corazones llenos de gratitud y compromiso. Que este sea un año de crecimiento espiritual, de renovación de nuestra fe y de acciones concretas para cuidar de nuestro planeta y de unos a otros. Renovemos nuestra esperanza y nuestro compromiso con la promoción de relaciones curativas, acogedoras, tiernas y fraternas. Seamos peregrinos de esperanza, co-creadores de un mundo cada vez mejor, construyendo relaciones sanas con todo ser creado.

Que la luz de Cristo, nuestra esperanza verdadera, ilumine sus vidas y los guíe en cada paso de este nuevo año. Que el amor y la paz de Dios llenen sus corazones y hogares, y que juntos podamos construir un mundo más justo, fraterno y en armonía con la creación.

¡Feliz y bendecido Año Nuevo 2025!

Fraternalmente,



Hermano Mauricio Silva dos Anjos
Hermano Mauricio Silva dos Anjos, OFMCap.
Delegado Provincial



DELEGACIÓN SAN FRANCISCO DE ASÍS - CHILE
PROVINCIA INMACULADA CONCEPCIÓN - SP/BRASIL

☎ 1234 - 567 ✉ secretario@capuchinos.cl 🌐 www.capuchinos.cl
📍 Calle Catedral, 2345